



国土交通省
信濃川河川事務所

記者発表資料

令和5年 3月29日

本資料の発表をもって解禁

大河津分水 苦難の歴史に関する インタビューを公開しました！

100年前、大河津分水路は燕市渡部の集落の真ん中を貫く形で建設されました。建設工事への従事や用地の提供など、燕市渡部地区の皆様が当時の地域の方々が苦勞しつつも大河津分水建設に協力していただいた歴史について、インタビューしてきました。

次代を担う若者達を含め、広く地域の方々へその歴史を伝えていくため、その内容を取りまとめ、信濃川大河津資料館HPに掲載しましたので、ぜひ下記信濃川大河津資料館HPにアクセスしてご覧ください。

アドレス：<https://www.hrr.mlit.go.jp/shinano/ohkouzu/>



インタビューの風景



インタビューにご協力いただいた渡部地区の方々

同時発表記者クラブ

新潟県政記者クラブ、新潟政記者クラブ、長岡市記者会、長岡地域記者会、三条市記者室、十日町市記者クラブ、小出郷新聞、小千谷新聞、越南タイムス、FMゆきぐに、エフエム魚沼、建設業界向け専門紙

【問い合わせ先】

国土交通省 北陸地方整備局
信濃川河川事務所
工務課 事業対策官 南 健二
電話：0258-32-3234(内線206)